



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

Fabio a rencontré les youtubeurs Amixem et Joyca

Loire-Atlantique (44)

Réalisation du rêve : le 02 décembre 2019

□

Merci pour votre soutien

Chez Fabio, l'odeur du café chaud a envahi le salon, le petit déjeuner attend ses invités ! Et ces invités Fabio les attendent avec impatience. Amixem et Joyca, ou Maxime et Jordan, youtubeurs favoris de Fabio lui font l'amitié de venir le voir chez lui depuis Angers où les deux amis opèrent à la Red Box. Le studio Redbox est un espace créé par des youtubeurs pour des youtubeurs, dédié à la création, au montage et à la réalisation de vidéos sur Youtube.

Vers 11h Amixem et Joyca arrive chez Fabio et rapidement la bonne humeur s'installe ! Fabio a lui-même sa chaîne YouTube : tout le monde parle le même langage !! Fabio est avide de conseils des deux professionnels : sur leurs vidéos et sur leurs parcours. Maxime et Jordan de leur côté sont curieux de connaître l'avis d'un fan sur leurs vidéos et sur ses préférences sur YouTube. Le tout ponctué d'anecdotes provoquant l'hilarité de tous.

Vers 13 h, le temps passe vite, Amixem et Joyca doivent repartir vers Angers. Toutefois, ils prennent le temps de visiter le studio où Fabio enregistre ses vidéos et de laisser une trace de leur passage en signant son « diplôme YouTube » pour fêter ses 1000 abonnés ! Sans nul doute cette rencontre aura ravi Fabio : comme il le dit dès le lendemain sur Instagram, « ça m'a fait grave plaisir, c'était ultra cool, on s'est bien marré » !

Retrouvez toutes les photos sur www.reves.fr